

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 19. Oktober 2012

A2 Egerkingen: Auto überschlug sich bei Unfall

Nach einem Unfall auf der Autobahn A2 blieb heute Morgen ein Auto auf der Seite liegen. Der Lenker wurde leicht verletzt.

Der Lenker eines dunkelblauen Kleinwagens fuhr am Freitag, 19. Oktober 2012, auf der Autobahn A2 in Richtung Luzern. Aus noch unbekanntem Grund verlor er gegen 6 Uhr zwischen dem Belchentunnel und der Autobahnausfahrt Egerkingen auf dem Überholstreifen die Kontrolle über sein Fahrzeug. In der Folge kollidierte er zunächst mit der Mittelleitplanke und anschliessend mit einem Lastwagen, der auf der rechten Fahrspur fuhr. Das Auto überschlug sich und blieb schliesslich seitlich auf der Fahrbahn liegend zum Stillstand. Der Lenker zog sich leichte Verletzungen zu. Das total beschädigte Auto wurde für eine Expertise sichergestellt. Am Lastwagen entstand ebenfalls Sachschaden.

Wegen ausgelaufenen Öls musste die Fahrbahn durch den Strassenunterhaltsdienst gereinigt werden. Eine Fahrspur blieb rund zwei Stunden gesperrt. Im morgendlichen Berufsverkehr führte dies zu entsprechenden Verkehrsbehinderungen.

